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FEDERATION FRANCAISE DE BASKET-BALL 
 

LIGUE DE NORMANDIE 
 

COMITE DEPARTEMENTAL DE L’EURE 
 
 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 29 JANVIER 2024  
 

 
 

Présents : Mmes Frédérique HEDOUIN, Corinne LE PIOUFF, Virginie LOIE 
M Bruno CHATIRON, Olivier GIMENEZ, Patrick HENRY, Frédéric 
ISIDORI, Dominique LANOE, Bertrand LOIE, Pascal MARIE, Louis Marie 
MARTIN, Gilles VILLAIN 
 

Absents :  Mme Amel VAN BAAR  
 M Stéphane BENADOUR, Loick MAHE 
 
Excusés : Mme Lantosoa RAKOTONDRAINIBE 
 M Cyril LAMY, Medhat SAMWIL 
 
 
Secrétaire de séance : Séverine LE CORRE 
 
 
Ordre du jour : 
 

• Point des commissions 

• Sélections U12 

• Fête du Mini-basket 

• Questions diverses 
 
 
Patrick HENRY ouvre la séance à 20h00.  
 
Une minute de silence est observée en hommage à Catherine GIRARD (Secrétaire 
Générale du club de la Vallée d’Oison Basket), décédée le samedi 20 janvier 2024. 
 
Le Président informe les membres présents qu’il envisage l’achat d’un minibus. Le 
véhicule du Comité ayant été acquis il y a 18 ans, son remplacement est à envisager. 
 
Patrick HENRY demande l’accord des membres pour effectuer des demandes de 
devis et estimer la valeur de reprise du véhicule existant.  
 
Pour : 12  Contre : 0 Abstention : 0 
 
Voté à l’unanimité. 
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Tour des commissions 
 
TRESORERIE 
 
Nous enregistrons une augmentation significative du nombre de licenciés (4 715 à ce 
jour), pour la seconde année consécutive.  
 
Le contrat du photocopieur a été résilié auprès du fournisseur actuel. Un nouveau 
contrat a été signé auprès de TOSHIBA.  
 
 
COMMISSION TECHNIQUE 
 
Sélections U12 – U13 
 
Les entraîneurs des sélections, jusque-là bénévoles, perçoivent désormais un salaire.  
Valentin LEVEAU et Clément LE BIHAN sont auto-entrepreneurs et facturent leurs 
prestations au Comité. 
Pour Damien LANOE et Jean GOMIS, il a été mis en place une convention avec PSL 
27 pour l’établissement des bulletins de salaires. 
 
Patrick HENRY rappelle aux membres présents que les sélections départementales 
(Masc - Fém) du Comité de l’Eure ont participé au TIC U12 la saison passée, pour la 
première fois (en plus du traditionnel TIC U13 des vacances d’hiver)..  
 
Les frais engagés pour un Tournoi (hébergement, restauration, défraiement des 
entraineurs, frais de transport) s’élèvent à 8 000 euros. 
A noter que les frais de transport sont amoindris grâce au prêt gratuit des 2 minibus de 
l’ALM Evreux. 
 
Patrick HENRY, au vu du coût d’un tournoi, propose aux membres présents que les 
détections et entraînements de la catégorie U12 soient maintenus mais que le Comité 
ne participe plus au TIC U12. 
 
Un débat est ouvert. Si sur le plan financier il est évident que les frais sont élevés, sur 
le plan sportif la participation à ce tournoi permet un aboutissement des détections et 
entraînements des sélections U12. Il pourrait être organisé un tournoi amical avec les 
départements limitrophes sur une journée. 
 
Pour : 9  Contre : 1 Abstention : 2 
 
Fête Nationale du Mini Basket 
 
La Fête se déroulera cette année les 1er et 2 juin 2024. Une demande a été faite au 
Président du club du Neubourg BC, pour savoir s’il souhaitait l’organiser. A ce jour 
n’ayant pas de réponse, la demande a été faite au club de Saint Sébastien. 
 
Plusieurs clubs nous ont fait part du manque d’intérêt de la formule proposée sur le 
tournoi U11 (1/2 terrain). Le nombre important d’équipes ne permet malheureusement 
pas de faire autrement.  
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Un championnat étant proposé dans la saison pour la catégorie U11. La fête du Mini 
Basket sera répartie comme suit : 
 
Samedi matin : babies (U5 -U6 – U7) 
Samedi midi : Panier d’or, réservé aux U11 
Samedi après-midi : U10 
 
Dimanche toute la journée : U8 – U9 
 
 
Commission Sportive 
 
Cette saison la formule des championnats jeunes a été modifiée pour s’adapter aux 
contraintes que les championnats régionaux nous imposent. Les règlements sportifs 
régionaux proposaient aux clubs classés 1er du championnat départemental 
d’intégrer la 2ème phase régionale (dans chaque catégorie). 
 
Afin d’éviter les exempts dans nos championnats en cours de saison, les dates ont 
été fixées à l’identique des championnats régionaux. Cela a permis également de 
répartir les équipes en fonction de leur niveau. 
 
Commission des Officiels 
 
La répartition des officiels sur les rencontres reste difficile dû au manque d’arbitres 
récurrent. 
 
Commission Citoyenneté 
 
Il y a peu d’équipes en basket inscrites en championnat UNSS (surtout chez les 
féminines). 
 
Louis Marie MARTIN, souligne que l’instruction des dossiers de subventions PSF est 
de plus en plus complexe. 
 
 
Questions diverses 
 
Patrick HENRY rappelle que l’AG du Comité se déroulera le samedi 15 juin 2024, 
dans les locaux de l’ALM, rue de Coudres. 
 
L’ordre du jour est épuisé, la séance est levée à 23h00. 

       
 
P. HENRY          F. HEDOUIN 
Président du Comité Secrétaire Générale 


